
平成３０年 ３月２６日平成2９年度 前橋市立第六中学校

第 １９ 号清流だより
平成29年度、お世話になりました
平成29年度205授業日が終了しました。１年間大変お世話になりました。

１学期は総体、コンクール等に向けての部活動のがんばり、２学期は

三大行事におけるクラス、学年の団結、そして３学期は３年生の高校入

。 、試 感動的な卒業式と、 、あっという間に１年間が過ぎました その中で

子どもたちは大きく成長してくれました。それもひとえに、保護者の皆

様、地域の皆様の本校教育活動へのご理解、ご協力のおかげです。心よ

卒業式の感動的な合唱り感謝申し上げます。

３学期における学校全体の目標について振り返ります。

○ いじめなし

良好深刻なものはありませんでしたが、人間関係の小さなトラブルはありました。

と思います。な人間関係を作り、保てるよう、さらに指導・支援していきたい

○ 遅刻なし

３年生は卒業前にほとんど遅刻がなくなりました。

大変素晴らしいです。ぜひ１，２年生は8:20にはほとんどの子が登校しています。

卒業までその状態を続けてほしいです。

○ 元気で気持ちのよいあいさつ

子どもによって違いできる子は本当に素晴らしいあいさつをしてくれます。しかし

学校でも家庭でも、生活の基礎であるあいさつを子どもたちが積極的にがあります。

行えるよう、 です。ぜひご協力のほまずは大人からあいさつを行っていくことが大事

どよろしくお願いいたします。

○ 学習内容を確実に身に付ける

１月に行ったCRTテストで、１，２年とも全教科、全領域で全国平均を上回りまし

た。 ということです。前橋市内の他の中身に付けるべき内容が確実に習得されている

学校も大変がんばっているので、さらに授業に集中し、家庭学習が行えればと思い

ます

○ 短時間集中の部活動

春夏の大会・コンク暗く寒い冬の間も、コツコツと部活動に取り組んでいました。

ールでその成果が発揮されることを期待しています。

します。よって、さらに集中した部活動の実来年度からは平日１日の休養日を設定

施が重要になります。気の入った効率的な部活動が行えるよう、保護者の皆様からも

応援よろしくお願いいたします。

○ 卒業式で感動的な合唱を

、卒業式の合唱は素晴らしかった ｢合唱がすごくて涙が止まらずです 卒業生の一人は。

と言っていました。うれしい一言でした。ご出席いたずっと泣きながら歌っていた｣

だいた来賓の方からも と言っていただきました。｢合唱で鳥肌が立ちました｣

いつもその力本校の子どもたちの合唱は多くの人を感動させる力をもっています。

を発揮してくれることを、心から願っています。

でした。たくさんの成果が見られ、課題も明確になり、充実した１年間

来年度は、適正な部活動の運営ということで、 となります。子どもたちの平日１日が休養日

生活にも変化が出るかもしれません。また、平成31年度からの｢特別の教科 道徳｣の完全実施

道徳の授業の充実を考えていく必要もあります。に向け、

変えていかなければならないこと、変える教育においても急激な変化が求められています。

べきでないこと、状況をよく見ながら考えながら、本校の子どもたちにとって最良の手立てを

考え、実施していければと思います。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

。 。 。１年間お世話になりました ありがとうございました 来年度もよろしくお願いいたします



防犯訓練を行いました
2/14に不審者対応の防犯訓練を行いました。不審者が学校の敷地内に侵

子どもたちは教室を施錠し、ドアの前に机や椅子でバリケー入したため、

という訓練でした。ドを作り、不審者が教室内に入るのを防ぐ

地震や火災のための避難訓練は、子どもたちも動きを予想できています

不審者対応訓練はまだまだ未経験で、動きがスムーズに行かない様子が、

も見られました。毎年実施し、実際に不審者が敷地内に入ってきても、対応できるようにして

と思います。いきたい

校庭整備が終了しました
2/23に終了しました。業者の方が土日も祝日も工事を進12月はじめから始まった校庭整備が

めてくださり、工事中に２回の雪がありましたが、予定どおりに終了させてくださいました。

本当にありがたかったです。

リニューアルされた校庭を使って、授業に部活動に、子どもたちがこれまで以上にやる気を

もって励んでくれることを願っています。

校庭の学校開放に付きましても、３ヶ月近くご協力をいただき、ありがとうございました。

奉仕団活動最終回、がんばりました
2/28に本年度最後の奉仕団活動が行われま

した。今回は１年生が校舎内の階段清掃、２

年生は卒業式に備えて体育館清掃を行いまし

た。

１年生は99名、２年生は93名と、早朝にも

かかわらずたくさんの子どもたちがボランテ

ィアとして参加し、がんばってくれました。

２年生は３年生の卒業式をよいものとするため、やれる作業をきびきび動

いて、大変意義ある奉仕団活動にしてくれました。

また来年度もたくさんの子どもたちが参加してくれることを願っていま

す。

ワックスがけで教室も廊下もピカピカです
2/15に教室の、3/1に廊下のワックスがけを行いました。美化委

員や教室そうじ担当が中心となり作業を行ってくれ、教室や廊下

こういう作業を手を抜くことなく子どがピカピカになりました。

もたちが一生懸命やってくれることで、校舎ができて13年目です

、 。が 13年経っているとはまったく思えない美しさを保っています

3/13の卒業式にたくさんの保護者の方、地域の方においでいた

だきましたが、ピカピカの校舎でお迎えできたことが大変うれし

いです。


